

Philip Pollems  
Fraktionssprecher der Fraktion Liste FDP  
Ruffiniallee 7  
82152 Planegg

An den Ersten Bürgermeister  
der Gemeinde Planegg  
Hermann Nafziger  
Pasinger Straße 8  
82152 Planegg

Planegg, 4.12.2020

Beschlussantrag zur Einstellung eines Umweltreferenten / -in als Stabsstelle in der Verwaltung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Nafziger,

derzeit gehen durch den neuen und äußerst aktiven Gemeinderat eine Flut von Anträgen bezüglich Umweltschutz ein; Johannes Rausch vom Umweltamt beklagt ein Missverhältnis zwischen der Anträge und dem bereits ausgelasteten Personal der Verwaltung.

Dies zum Anlass nehmend darf ich im Namen der o.g. Fraktion folgenden Beschlussantrag stellen:

*Die Gemeinde wird beauftragt, eine neue Stabsstelle „Umweltreferent/-in“ zu schaffen und zugig mit einem / einer entsprechend qualifizierten Fachkraft zu besetzen.*

#### **Begründung:**

Wie die aktuelle Antragsflut mehrerer Fraktionen zeigt ist die Schonung unserer Umwelt eines der wichtigsten Themen für unsere Zukunft und bewegt die Bürger. Anträge zu Themen wie Photovoltaik, Elektromobilität, Lichtverschmutzung etc. müssen zeitnah und für die Bürger transparent abgearbeitet werden.

Der aktuell Zuständige, Herr Richter, arbeitet mit 0,9 in Teilzeit; seine Arbeitszeit allerdings wird durch die zusätzliche Leitung des Bauamts in hohem Maße absorbiert.

Die neugeschaffene Position soll neben der Organisation der halbjährlichen Umwelttage der Gemeinde vorrangig die Anträge der Fraktionen bündeln, in passende Arbeitspakete zusammenfassen und als Gesamtverantwortlicher der Gemeinde die notwendigen Maßnahmen einleiten und überwachen. Zudem soll die Position eine sinnvolle Verwendung der Klimarücklage gewährleisten.

Dadurch soll sichergestellt werden, dass Planegg im Würmtal eine Vorreiter-Rolle einnimmt und damit ggf. die Nachbargemeinden stimuliert.

Wir können uns vorstellen, dass die Finanzierung der neugeschaffenen Position durch auslaufende Verträge vorhandener, ggf. nicht so dringend benötigter Positionen, haushaltsneutral vorgenommen werden kann. Hier sollte der Gemeinderat über Möglichkeiten informiert und bei anstehenden Entscheidungen eingebunden werden.

Mit freundlichen Grüßen

Philipp Pollems  
Fraktionssprecher Liste FDP